
Interrogazione n. 179
presentata in data 3 novembre 2005
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Gravissima situazione della viabilità nella valle del Marecchia”
a risposta orale

Premesso:
che in numerose e ripetute occasioni è stata denunciata la gravissima situazione della viabilità

nella valle del Marecchia;
che la rete stradale provinciale che attraversa la vallata è palesemente inadeguata rispetto alle

incrementate esigenze del traffico;
che tale situazione, sta creando forti disagi ai cittadini costretti ad affrontare lunghi e disagevoli

viaggi per raggiungere i centri costieri o semplicemente il capoluogo della vallata;
che la difficile percorribilità della valle del Marecchia crea altresì ostacoli allo sviluppo economi-

co della zona disincentivando la costituzione di nuovi insediamenti industriali;
che peraltro le cattive ed inadeguate condizioni della rete viaria sono all’origine, ogni anno, di

numerosissimi incidenti stradali;
che, in particolare, la già difficile situazione della viabilità risulta ulteriormente aggravata dalla

inagibilità del ponte Prena a cui si è cercato di ovviare attraverso la realizzazione di una bretella
alternativa, che produce non pochi disagi;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se intende farsi carico di tale grave situazione ed
intervenire nei confronti dell’Amministrazione provinciale di Pesaro e Urbino affinché vengano
accelerati i tempi di ripristino dell’agibilità del ponte Prena e soprattutto venga predisposto e
realizzato un intervento organico di adeguamento dell’intera viabilità del Marecchia.


